

Tipp des Tages

Schüler geben Benefizkonzert

BAD SAULGAU (sz) - Am morgigen Dienstag, 5. April, findet um 19 Uhr im Festsaal der Toin Gakuen Schule in der Schützenstraße 26 ein Konzert der Abiturienten des Störck-Gymnasiums statt. Mit Kompositionen aus allen Musikepochen vom Barock bis zur Moderne spielen und singen die Abiturienten des Neigungskurses Musik, der von Joachim Neher unterrichtet wird, interessante und anspruchsvolle Werke. In den vergangenen Monaten haben sich die Kursteilnehmer intensiv im Unterricht sowie zusammen mit ihren Instrumentallehrern der Städtischen Musikschule und Privatmusikerziehern ihr jeweiliges Prüfungsprogramm erarbeitet, welches in der darauffolgenden Woche Teil der fachpraktischen Abiturprüfung Musik der Abiturienten sein wird. Zwischen Bad Saulgau und Japan, insbesondere nach Kobe und Yokohama, gibt es langjährige und gute Kontakte. Auch zwischen dem Störck-Gymnasium und der Toin Gakuen Schule finden seit vielen Jahren regelmäßige erfreuliche Begegnungen zum besseren Kennenlernen der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrkräfte hier vor Ort statt. Deshalb ist es den Abiturienten mit ihrem betreuenden Fachlehrer ein besonderes Anliegen, angesichts der vor wenigen Wochen eingetretenen Katastrophe in Japan dieses Konzert zugleich als Benefizkonzert zu veranstalten. Der Eintritt zum Konzert ist frei. Spenden werden über die Schulleitung an direkt betroffene Opfer dieses furchtbaren Unglücks weiter geleitet. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen.